

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

### El guitarrista cordobés Paco Serrano ofrecerá un concierto en Priego el próximo 11 de julio

Enmarcado en los actos paralelos del curso-convivencia "4 días con el Maestro", su recaudación se destinará a la finalización del paso de misterio de Ntro. Padre Jesús Preso

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 9 de junio de 2014 - 17:37



Enmarcado en las actividades complementarias del curso-convivencia de guitarra flamenca "4 días con el Maestro", el Teatro Victoria acogerá el próximo 11 de julio un concierto del guitarrista cordobés Paco Serrano, catedrático de Guitarra Flamenca del Conservatorio Superior de Música Rafael Orozco, colaborador regular de la Cátedra de Flamencología de la Universidad de Córdoba, y afamado concertista.

Organizado por la Hermandad del Mayor Dolor, en colaboración con el Consistorio prieguense y del propio Paco Serrano, los beneficios del concierto se destinarán a la finalización del paso de misterio de Ntro. Padre

Jesús Preso, sirviendo al mismo tiempo como una actividad para los alumnos que tomarán parte en el curso, como así apuntaba en su presentación Paco Serrano, que junto al presidente del Área de Cultura, Miguel Forcada, del jefe de estudios del Conservatorio Elemental de Música de Priego, Rafael Jurado, y de Miguel Ángel Jiménez, integrante de la Junta Directiva del Mayor Dolor, fueron los encargados de presentar ambas actividades.

En relación al curso, Serrano añadía que coincidiendo con su mayoría de edad como docente, "surgió este proyecto, un modelo similar al inicio de los grandes festivales de guitarra, con la idea de que los alumnos que tuvieran un contacto directo con los profesores".

Sobre la elección de Priego como el lugar elegido para impartir este curso, Paco Serrano hacía relación a los vínculos que desde hace más de dos décadas lo unen a nuestra localidad, añadiendo que es el lugar adecuado, "para iniciar este proyecto tan ilusionante para mí que afronto con muchas ganas y que espero tenga continuidad en el tiempo"

Junto al Consistorio prieguense, el Conservatorio es otra de las instituciones que colabora en estos "4 días con el Maestro", indicando en este sentido su jefe de estudios, Rafael Jurado, que la idea fue muy bien acogida desde un primer momento, añadiendo a colación de la histórica demanda para la consecución del grado medio, que este curso, "puede ser un guiño de cara al futuro para que el flamenco entre en el centro de forma oficial".

En lo que respecta al concierto previsto para el 11 de julio, Miguel Ángel Jiménez Ballesteros, fue el encargado de esbozar las características del acto, que tendrá lugar a partir de las 21:30 horas en el Teatro Victoria y el que Paco Serrano presentará en nuestra localidad "Catarsis", su último trabajo discográfico. Como recordó Jiménez, la recaudación íntegra del evento se destinará a un proyecto en el que la Hermandad del Mayor Dolor lleva trabajando en los últimos años, como es la finalización del paso de misterio de Ntro.

Padre Jesús Preso.

Igualmente, Miguel Ángel Jiménez agradeció la colaboración del Ayuntamiento en la cesión del Teatro Victoria, y el gesto desinteresado y la predisposición de Paco Serrano en ofrecer este concierto, aprovechando la ocasión para invitar a todos los prieguenses a este acto, cuyas localidades, al precio de 5 euros, se pondrán a la venta de manera anticipada en breve.

Por su parte, Miguel Forcada destacó la confluencia de instituciones que se dan tanto en la organización del curso como en el concierto, iniciativas que como resaltó el responsable del Área de Cultura, “vienen a sumarse a las numerosas actividades que se realizan durante el verano en Priego”, destacando como particularidad en el caso del concierto, que esta confluencia de instituciones permitirá mejorar el patrimonio.

Reseñar finalmente que los interesados en recibir mayor información sobre el curso-convivencia, que tendrá una duración de 16 horas, pueden hacerlo a través de la web [www.pacoserranoflamenco.com](http://www.pacoserranoflamenco.com) o en el teléfono 653 687 922.